

Herr Zachow beschreibt den aktuellen Zustand des Straßenverkehrs auf der Rheinbacher Landstraße FR Meckenheim als unbefriedigend. Er stellt dies in Zusammenhang mit den Bauarbeiten auf dem innerstädtischen Teil der Bonner Straße und bittet zu prüfen, ob die Ampelschaltung im Bereich der Einmündung Bonner Straße/Rheinbacher Landstraße angepasst werden könne.

Herr Witt gibt zu bedenken, dass der Hauptverkehrsstrom aus Rheinbach kommend von der Maßnahme in der Bonner Straße theoretisch nicht beeinflusst wird und der beschriebene Rückstau voraussichtlich auch ohne Baustelle auftreten würde. Das Umprogrammieren der Ampelschaltung sei seiner Kenntnis nach geprüft worden und für die im Verhältnis kurze Baumaßnahme als nicht wirtschaftlich umsetzbar bewertet worden. Er stellt in Aussicht, diesen Punkt trotzdem nochmals prüfen zu lassen.